



La gare de Cournon-d'Auvergne, côté voies. Il arrivait qu'une gare soit implantée à mi-distance de deux localités. Le nom qu'elle portait pouvait alors susciter un débat. Dans ce cas se trouvent Sarliève et Cournon. La municipalité de Cournon (le registre des délibérations du conseil municipal en atteste) demande en effet en 1878 qu'une gare porte son nom car Cournon « étant un vignoble très important », cela éviterait « aux marchands de vin toute hésitation quant à l'envoi de leurs futailles ». D'autant que Sarliève à cette date ne compte que 20 habitants quand Cournon en dénombre 2500. Actuellement la gare porte le double nom de Sarliève-Cournon.

IVR83_20156300528NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation